

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dalam menghadapi arus globalisasi dan perkembangan dunia usaha saat ini perusahaan menghadapi dengan tantangan dan persaingan dari berbagai pihak. Perusahaan dipacu untuk lebih kompetitif agar dapat terus bertahan dari persaingan yang ada dan dapat mencapai laba yang maksimal. Dalam proses bisnisnya, perusahaan sadar akan pentingnya kecepatan informasi dan pengendalian proses yang efektif dan efisien, maka dari itu sangatlah dibutuhkan suatu sistem informasi akuntansi penjualan dan penerimaan kas yang handal sehingga diharapkan dapat mendukung kelancaran bisnis.

Perusahaan disamping menghasilkan barang dan jasa, juga memberikan kesempatan bagi masyarakat. Perusahaan yang masih berskala kecil, biasanya mempunyai pembukuan yang masih sederhana, karena pimpinan yang sekaligus pemilik masih mampu mengawasi seluruh kegiatan perusahaan. Lain halnya apabila perusahaan sudah berkembang dengan pesat, dimana kegiatan sudah semakin rumit dan luas, sehingga pimpinan sudah tidak mungkin mampu untuk mengadakan pengawasan secara langsung terhadap operasi perusahaan.

Pada kondisi ini manajemen harus berpedoman kepada laporan pengawasan intern. Agar didapatkan pengawasan yang baik, maka salah satu syaratnya adalah sistem informasi akuntansi yang efektif. Untuk terlaksananya sistem informasi akuntansi dan administrasi yang baik dan

efektif, diperlukan desain sistem informasi akuntansi yang dirancang dengan baik pula, agar pimpinan dapat menguasai kondisi harta, hutang, modal, pendapatan dan beban perusahaan.

Dengan demikian hasil operasi perusahaan dapat ditindak lanjuti dengan lebih tepat melalui sistem informasi akuntansi, karena sistem informasi akuntansi merupakan jaringan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya untuk membantu pimpinan dalam mencapai tujuan yang telah ditentukan. Oleh karena itu sistem informasi akuntansi yang efektif dalam suatu perusahaan sangat besar manfaatnya. Berdasarkan uraian di atas penulis tertarik untuk melakukan penelitian tentang sistem informasi akuntansi guna penyusunan skripsi ini pada PT. INDODAYA CIPTA LESTARI MEDAN, dengan judul : "SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS PADA PT. INDODAYA CIPTA LESTARI MEDAN".

B. Perumusan Masalah

Setelah mempelajari latar belakang masalah yang dialami, maka masalah yang dapat dirumuskan dalam penulisan skripsi ini adalah : "Apakah sistem informasi akuntansi penjualan dan penerimaan kas dapat digunakan sebagai alat pengendalian di PT. INDODAYA CIPTA LESTARI MEDAN?".

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan yang penulis lakukan dalam penelitian ini antara lain adalah :